

Herr Hoseus erläutert das Vorhaben. Die Planung wird anhand einer Powerpointpräsentation durch Herrn Böhle vom Planungsbüro Saslona vorgestellt. Im Anschluss an eine Diskussions- und Fragerunde wird die Verwaltung beauftragt

1. zu prüfen, ob die angedachte unechte Einbahnstraßenlösung zeitlich beschränkt werden kann und soll,
2. das sinnvolle Verlegen von Breitband-Leerrohren mit einzuplanen,
3. Verkehrszählungen – insbesondere des Schulwegverkehrs – durchzuführen und
4. die Idee einer Ausgestaltung als Arliegerstraße zu prüfen.

Es findet keine Abstimmung über die Beschlussvorlage statt.